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        能灵活变通并愿意承担

一些在能力范围内可承担的

风险，就能更好地应对未来

的挑战，达到更高的成就。 



教育之路 
 

 

 

督斯里陈培成校友是家中唯一一位就读宽柔中学的孩子，他的成长过程充满着家族事业
的传承和他对于事业的热忱。 

忆起入学原因，他如是说道：“就当时的年代来说，宽柔中学是较好的选择，加上我本身喜
爱中文，便选择了到宽柔中学就读。” 

对于拿督斯里陈培成校友来说，选择就读文商科，除了对历史感兴趣外，更有利于家族
事业管理及发展。在中学生涯中，他非常感恩遇到了一位教导历史极其生动的老师，除了提升
他的学习兴趣外，更让历史成为其拿手科目之一，老师独特的教学风格仍然深埋于心。除此之
外，由于从小父母亲时常带他到中国旅游，这也让他对历史产生好奇及浓厚的兴趣。 

而在中学的课外活动中，培成校友参加了羽球校队，从中结识不少志同道合的朋友。虽已
毕业 25年，有者至今仍然保持联络，闲暇之余也会一起打球运动。回忆起参与校队时期，他
笑言在初中一时虽然入选了羽球校队，但因为当时毅力不足，无法在每天早上六时准时起床
跑步锻炼，便在半年后退出团体。直至升上高中，凭着对羽球的热爱及打球技术的提升，于
是他重新归队，回到羽球校队的大家庭。 

谈起求学时遇到难题又如何寻求解决时，培成校友认为最重要的是沟通。遇到问题要及时
说出来，寻求老师、父母、或是朋友的帮助，才不会感到迷茫。而在他的成长道路上，父亲拿
督陈英文便是他的指路人。父亲亦师亦友的陪伴，常与他分析问题，总能激发他独立思考解
决问题。 

说到踏入教育领域的契机，培成校友表示，其侄儿每天清晨五时便动辄起身从马来西亚
越堤到新加坡求学。除了每天舟车劳累外，跟家人见面吃饭聊天的时间也少了。加上父亲长期支持
教育公益事业，也特别关注华教的发展，更积极捐资兴学，除了捐助多所华小，还包括到中国祖籍
的家乡汕头捐资办学。受到父亲慷慨捐助学校发展的启发，他和弟弟拿督斯里陈培宝认为教育
是一项能够永续经营的事业，通过投资教育事业，能够以更大的力量来实现教育目标，提供高
质量教育，同时创造就业机会，造福社会。因此，便萌生开办学校的想法。 

引进优秀师资，给予良好的薪资福利，将为了生计而前往新加坡教学的大马教师留在本
国授课，促进老师的工作与生活平衡。秉持着这些想法，柔置地集团与马来西亚郭太平洋集
团于 2017 年开办了 Paragon 私立与国际学校。学府成立至今，已有约 200 名教职员工及 1500 
名学生。对于拿督斯里陈培成校友来说，国际学校因为师生人数比例较小，相对下更能为各
别学生的身心发展提供更细微的照顾。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Paragon 私立与国际学校盛大开幕 

拿 



父亲的教诲 
 

 

 

在培成校友的成长过程中，其父亲对他有着深远的影响。他曾在父亲身边担任过特别助
理，从中学习不少经商技巧，如今仍受用不浅。父亲常常教导他遇事乐观、处事积极及勤奋，
遇到问题时，尽力而为，做到最好，这也激励着拿督斯里陈培成校友不断在事业上精益求精。 

拿督斯里陈培成校友对事业发展深有远见，早年柔置地集团以房地产为核心业务，但他
对于新山转变为国际化大都市的计划非常有信心，因此决定进军酒店业，并于 2008 年在新
山市中心创办新山百丽宫大酒店(Grand Paragon Hotel Johor Bahru)，同时也在 2007 年收购了龟
咯高尔夫度假村(Kukup Golf Resort)，使得集团业务得到多元化发展。 

提及对未来公司的展望，培成校友将重心专注在两个方面：即“可持续发展”与“专注
发展房地产”。他表示从 2022 年起，他们特别组建了一组拥有丰富经验的项目团队，通过使用
可持续建筑材料、减少废弃物、节约能源等方式，在达到绿色建筑的标准、保护环境与承担社
会责任的同时，也达到施工项目成本管理的目标与提高经济效益的作用。 

2019 年的新冠肺炎疫情，对各行各业带来了严重的打击，对于拿督斯里陈培成校友来说
也不外如是。但他坚信，危机也可以是转机。于是在这段困难时期，他积极主动地改变经营
策略，将新山百丽宫大酒店充作为隔离酒店运营，这一举措为集团提供了一定的收入来源。
遗憾的是，疫情之下他们不得不遣送一些外籍员工回国，酒店也面临着人手短缺的挑战。因
此，他深深感激集团内一班的资深员工，他们毫不犹豫地与集团共同进退，不辞劳苦地支持
公司渡过了当时艰难的时刻。 

在日理万机的生活中，适当的舒缓压力与放松身心才能走得更长远。面对困难及压力，
培成校友选择通过打羽毛球和高尔夫球来放松心情。对于他来说，羽毛球是一项快节奏的运
动，而且他非常喜欢羽球赛中刺激的对打和比赛的竞争性质，能让他集中注意力，也有益释
放压力。高尔夫球，则是他另外一种逃离日常烦恼的方式。他很喜欢高尔夫球场中美丽的环
境，令人心情平静感到舒适。这两个爱好帮助了他保持生活的平衡，也在繁忙的日子里为他
带来快乐。 

 

 

  
北干新街（Pekan Sentral）店铺办公楼动土仪式 

 

Shimano Components 私人有限公司新工厂动工祭
拜仪式后与禧玛诺主席兼首席执行员 Yozo Shimano 

及高层代表合影 

Paragon Gateway 综合发展项目动土仪式与
销售展厅盛大开幕 

 

荣获《2022 年中总卓越青商楷模奖》 



领导三要素 
 

对学弟妹的建议 

 

拿督斯里陈培成校友认为现代企业领袖应具备三项特质：适应性、合作性与可持续性。就比如
房地产市场是充满活力且不断变化的，培成校友指出，若要在行内成功必须适应市场趋势、经济变
化以及需求的变化。而在合作方面，则需要与商业伙伴、承包商和社区建立积极的关系。他坚信协
作努力可以促成更高效和成功的项目，同时创造和谐的工作环境。最后，便是可持续性，他提及在
柔置地集团的开发项目中采用绿建筑的做法，考虑着项目对环境和社区的影响，致力于创建具有能
效、环保和社会责任的房地产，象征着企业对社会的责任及未来的展望。 

除此之外，培成校友表示他一直坚信着人必须要为长远打算。当年轻人决定踏上创业之路，在
任何行业建立自己的事业时，不仅要关注短期盈利，还需要对公司的未来有远见，无论是  年还是  
年，甚至更远。同时，也要保持灵活性并愿意承担风险。人们无法预测未来会发生什么，但如果年
轻人能灵活变通并愿意承担一些在能力范围内可承担的风险，就能更好地应对未来的挑战，达到更高
的成就。 

 

最后，拿督斯里陈培成校友鼓励正在求学的学弟妹享受求学的时光，同时积极参与各种活
动， 努力发展自己的兴趣和技能，为将来的道路做好准备。 

培成校友祝愿每一位学弟妹们在学业和成长的道路上都能迎难而上，茁壮成长，创造属于
自己的精彩未来  

文/张筱涵 陈思锜 李雨瞳 

排/张筱涵 


